



Grupos palestinos rechazan despliegue de tropas extranjeras en Gaza

Description

(Ramala) Los grupos palestinos en la Franja de Gaza rechazaron hoy el despliegue de fuerzas extranjeras en el territorio como parte de un acuerdo de paz, al estimar que allana el camino a la tutela foránea.

Las facciones criticaron en un comunicado conjunto un proyecto de resolución estadounidense presentado al Consejo de Seguridad de la ONU, que será sometido a votación este lunes.

El despliegue de tropas de otros países abre la puerta a una visión sesgada en favor de Israel, indicaron.

La propuesta estadounidense constituye un intento de reformar la administración de Gaza y su reconstrucción a través de un organismo internacional supranacional con amplios poderes, lo que conduciría a la exclusión de los palestinos de la gestión de sus asuntos, expresaron.

Además, reclamaron que “cualquier esfuerzo humanitario debe canalizarse exclusivamente a través de las instituciones palestinas competentes y bajo la supervisión de Naciones Unidas y los organismos internacionales pertinentes”.

Las agrupaciones llamaron a respetar la soberanía palestina y las necesidades de la población en el enclave costero.

Al respecto, alertaron contra el uso de la ayuda humanitaria como “una herramienta de presión sujeta a gestión extranjera”.

También rechazaron cualquier cláusula relacionada con el desarme de las milicias, incluida el Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas), en medio de fuertes presiones internacionales, en especial de Estados Unidos, Europa e Israel.

El texto reclamó “el derecho del pueblo palestino a resistir y defenderse” y señaló que es un asunto interno.

Cualquier fuerza internacional, de formarse, debe estar plenamente sujeta al mandato y la supervisión de la ONU, y operar exclusivamente en coordinación con las instituciones palestinas oficiales, limitando sus tareas a la protección de civiles, el suministro de ayuda humanitaria y la separación de fuerzas, sin convertirse en una autoridad de seguridad ni en una administración supranacional, recalcó.

Además, exigió mecanismos de monitoreo internacional para permitir la rendición de cuentas de Israel por sus violaciones y crímenes durante la agresión contra Gaza.

De forma paralela, el vicesecretario general de la Yihad Islámica palestina, Muhammad al-Hindi, consideró ambiguo el texto del proyecto de resolución estadounidense.

Además, estimó que ignora las cuestiones básicas y no garantiza la estabilidad de la región.

"Es inaceptable que la visión israelí y estadounidense se imponga a nuestro pueblo bajo un pretexto internacional", subrayó.

Al respecto, señaló que la presencia de una fuerza internacional en Gaza como sustituto de la ocupación israelí no será aceptada.

En similar sentido se pronunció el portavoz de Hamas, Hazem Qassem, quien rechazó varias enmiendas del proyecto de Washington.

"Queremos una resolución del Consejo de Seguridad que proteja el derecho de nuestro pueblo a la autodeterminación y que impida la guerra en la Franja de Gaza", expresó.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025